



Talents de la Maternelle

A l'Ecole Maternelle de Vraiville

Dans la classe de PS/MS d'Arnaud Girardet

Sept ateliers autour des jeux mathématiques

Avec la présence de cinq parents d'élèves



Lors du regroupement, pour la présentation de chaque jeu, les élèves verbalisent la consigne pour les parents. Monsieur Girardet précise l'objectif d'apprentissage et une fiche récapitulative des règles du jeu est prévue. Des rotations des ateliers permettent aux parents d'expérimenter différents jeux. Un moment très apprécié des familles et des élèves !

Arnaud Girardet ouvre les portes de sa classe de PS/MS aux familles pour partager un temps de classe sur rendez-vous ou pour participer à un atelier dédié aux jeux mathématiques dans le cadre de la semaine des Talents de la maternelle.